

## Les évêques du Burundi s'inquiètent de la déforestation

Radio Vatican, 20/11/2015 Entretien - À quelques jours de l'ouverture de la conférence sur le climat de Paris, l'Église catholique poursuit sa réflexion sur l'écologie et la protection de l'environnement. Le Conseil pontifical pour la Pastorale de la Santé organise du 19 au 21 novembre 2015 sa 30e conférence sur le thème : « la culture de la santé et de l'homme au service de l'homme et de la planète ».

Les participants réfléchissent à l'écologie globale telle que définie par le Pape François dans son encyclique Laudato Si. La question de la protection de l'environnement est liée à celle du réchauffement climatique. Elle est également liée à la santé des populations directement touchées par tous les changements environnementaux. Au Burundi, c'est la déforestation qui inquiète le plus les autorités et l'Église catholique. Mgr Joachim Ntahonderere, évêque de Muyira dans le nord-est du pays, président de Caritas Burundi et président de la commission pour les affaires économiques et sociales, revient avec Xavier Sartre sur ce phénomène, ses conséquences sur les populations, et sur l'engagement de l'Église dans ce domaine. Ecouter sur Radio Vatican